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伊勢崎・佐波地区いじめ防止フォーラムが開かれました 
 

６月８日（木）伊勢崎・佐波地区いじめ防止フォーラムが行われました。本校から

代表として児童会長さんが参加しました。 

いじめ防止フォーラムは伊勢崎市・佐波郡にある高校、中学校、小学校（小学校は

中学校区にある複数の小学校から１名）の代表が一同に介し班別で協議を行います。本年度は｢互い

を大切にし、助け合える人間関係をつく

るために、私達にできること ～私がつ

いているから大丈夫！～｣をテーマに話

し合いが行われました。具体的には 

①いじめが起きないようにするため

に 

②｢いじめかな？｣あなたならどうす

る？  

を視点に協議が行われました。 

児童会長さんが参加した５班の話し合い

の結果 

①について 

・嫌なことはしない 

・自分から行動に移す 

・いじめが起きない雰囲気、コミュニ

ケーションを心がける 

②について 

・いじめを受けている人が一人で解決することは難しい。周りの人が積極的に声をかけるなど寄り

そうことが大切 

という結論に達しました。 

 

参加した児童会長さんの感想 

私は、いじめ防止フォーラムを通していろいろなことを学びました。班活動の話し合いの時には、

他校の人の意見をたくさん聞くことができました。また、自分の意見を発表したので他校の人と自

分の意見の共通点や相違点を見つけたり、それを伝えたりして考えが深まりました。 

話し合いで出た意見を班ごとに発表するときも、たくさんの人の前で堂々と話すことができまし

た。これも一つの経験となり勉強になりました。 

このような話し合いや発表の中で考えが深められました。次は、このフォーラムで出た意見や大

切なことを会長として全校に伝えたいと強く感じました。そしてみんなが助け合い、いじめがなく

なるように児童会でも活動していきたいです。 

児童会長さんの感想にあるようにこのいじめ防止フォーラムの班での話し合いの結果を全校に伝

え、今後実践していくことがたいへん大切だと考えます。今後の児童会の活動が楽しみですね。 
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